



Les gestes qui sauvent



Le vendredi 25 mars au matin, tous les élèves du CM1 de l'école ont appris les gestes qu'il faut faire pour aider une personne qui est souffrante.

Nous avons vu les numéros utiles en cas d'urgence, comment faire pour téléphoner, que faire si on saigne du nez, comment arrêter une hémorragie, que faire si une personne fait un malaise et enfin la position latérale de sécurité.



Les élèves écoutent avec attention les explications

Les numéros de téléphone à connaître:

18 : Pompiers

15 : Samu

17 : Police

112 : Les urgences à l'étranger ou en France

115 : Samu sociale



Au téléphone

Quand on téléphone, il faut bien penser à dire :

- l'endroit exacte où se trouve la victime (adresse, bâtiment, la rue, la ville...)
- dans quel état est la victime (si elle est inconsciente, si elle saigne...)
- les soins qu'on lui a donné
- attendre qu'on vous dise de raccrocher.



Les CM1 de la classe du CM1/CM2



Après avoir écouté, on met en pratique...

Les gestes qui sauvent



Vendredi 25 au matin nous sommes allés dans la salle de sport avec les CM1 de Monsieur Polus. Une infirmière est venue nous apprendre des gestes pour porter secours.

Nous avons appris que quand une personne saigne, perd connaissance, fait des malaises ou a des traumatismes : il faut appeler le 15, le 18 ou le 17 ou le 112 numéro européen.



© SISYSIS TECHNOLOGIES, INC.
ARTUR.COM



On nous a mis du rouge sur le poignet pour faire semblant que l'on saignait et nous avons eu un bâton qui représentait un outil avec lequel on s'était blessé..

Quand une personne se blesse avec un outil, il faut prendre un paquet de mouchoir pour le mettre sur la plaie et il faut appuyer très fort avec la paume de main

